

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL DÍA DE LA FAMILIA

Vva. de la Cañada, 4 de jun.2014.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Familia, organiza por segundo año consecutivo el <u>Día de la Familia</u>. Tendrá lugar este domingo 8 de junio, en el Parque de La Baltasara, y durante la jornada se llevarán a cabo distintas actividades lúdicas destinadas principalmente a los más pequeños de la casa. "Es una jornada para fomentar espacios de encuentro lúdico-educativos intergeneracionales, que tuvo muy buena acogida el pasado año, y a la que animamos a participar a todos nuestros vecinos", destacó la concejala de Familia, Cristina Hernández.

Programa

La programación arrancará a las 9:30 horas con un globo cautivo, que se instalará hasta las 12:00 horas en la explanada ubicada frente al edificio de la Policía Local. Desde las 11:00 y hasta las 14:00 horas, en el parque de La Baltasara, tendrán lugar distintas actividades: castillos hinchables, una gymkhana, un espectáculo de pompas de jabón, globoflexia, pintacaras, juegos y talleres de pintura... Todas las actividades son gratuitas.

A partir de las 14:00 horas los asistentes podrán degustar, por 2 euros, una ración de la paella gigante que se preparará en la misma pradera. El dinero recaudado irá destinado a Cáritas Diocesana.